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令和2年度名護市教育功労者の承認について

名護市スポーツ推進委員の委嘱について

名護市小中学校屋外教育環境整備計画の策定について

専決処分事項の叛告について(令和2年度名護市一般会計補正予算(教育

費予算(補正第7号))の要求について)

市町村立学校職員の懲戒内申に対する措置について※秘密会

大城千代子

照屋厚

報告第16号

報告第17号

2 内容

・議案第51号令和2年度名護市教育功労者の承認について

(学校教育課学校指導係長、文化スポーツ振興課長より説明)

委員:毎年、人数は同じくらいなのか。

教育次長:例年よりは少なくなっている。

委員:漏れている方がいないか心配。それは各団体から挙がってこないと分からないのか。

(教)総務課総務係長:教育委員会関係各課に推薦の対象者がいないか依頼しており、各課

からまず各団体に問い合わせをして確認しているという状態。

委員:スポーツ関係が3名おり、偏っている。今後、社会教育の活動の拡大も含めて様々

な分野が出れぱいいなと思う。

委員:結果的に今回たまたまこうなってしまったということか。

教育長:先程の推薦の方法に基づいて推薦した結果ということになる。
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(採決の結果、原案のとおり承認)

・議案第52号名護市スポーツ推進委員の委嘱について

(文化スポーツ振興課長より説明)

(採決の結果、原案のとおり承ミ翻

・議案第53号名護市小中学校屋外教育環境整備計画の策定について

律女育施設課長より説明)

委員:例えぱ表3の安全性や機能性等の評価基準について、内容は学校に知らせているの

か。グラウンドの写真を撮るタイミングによっては、1番酷いときの状況が伝えられない。

実際、排水やグラウンドが全部水浸しになるような状況があり、これがはけるのに一週間

くらいかかってしまう。ところが一週問もすると判b1くしてしまってその時に撮影したので

は判らなくなる。一番酷い状況のときに写真を撮って教育施設課に送れば良いのだが、そ

こが結局どうなのかということ。例えば陥没も、時問がかかっている状況を送り届けたい

わけだが、その辺を押さえるためにもこのような基準があるということを分かっていた方

が良いのではないかと思う。

教育施設課長:学校側についてはアンケート調査等を実施し、アンケート調査も反映した

形になっている。今回は、補助事業を活用した全面的な整備というところでこの計画書に

なるが、個別に陥没等がある場合は修繕で、毎月10日締めで要望を受けてできるため、

そこでの対応という形もとっていきたいと芳えている。

委員:全てクレイ舗装にするという所について、固めるのかどうか、状況はどうなってい

るのか知りたい。

教育施設課建設係長:赤士と砂を6:4などの割合で混合した士でクレイ舗装として締め

固めしている。

委員:水もきちんとはけるのか。

教育施設課建設係長:水のはき方に関しても、下の地層が水をはくようなものでなけれは

暗渠という形で水はけをよくする対策もとっている。

教育施設課長:排水溝みたいな形の地面に埋め込むものになっている。

委員:サッカーや野球などスパイクを使うところで荒れたり、壊されないのか気になる。

教育施設課建設係長:普通の運動靴やスパイクでも考えられるが、その場合でも学校での

整備として士系のクレイ舗装が推奨されていることから、それで整備するということにな

る。穴は開いてしまうが、レーキをかけながら整備をする。

委員:レーキもかけているのか。

教育施設課建設係長:学校の方で使った後にレーキをかけて整備して下さいとしている。

委員:ガチガチに固まるわけではないのか。

教育施設課建設係長:相当強く固めてはいる。

委員:東江中の暗渠について、以前 PTA 活動をしているときに暗渠を知らなくてトラッ

クで走らせて怒られてしまった。その辺について学校は把握されているのか。また、暗渠



は潰れる心配はないか。

教育施設課建設係長:あまりにも加重が強い物を乗せてしまったりすると潰れてしまう可

官副生がある。普通の乗用車などはやはり学校への出入りがあるのでそんなに問題はないと

思うが、重量の荷物を乗せた車は入れないようにしている。暗渠については、表層から下

層というように整備しており、その下のほうになるので急に潰れるということはない。

委員:8ページの稲田小学校について、以前在籍したことがあるが、やはり周囲のU字溝

の排水なども同時にやっていかないと、暗渠だけでは上部ぢbjくがうまくいかなかったり、

PTAで何回か作業して貰ったが、真ん中がどんどん高くなって周囲に行ってしまう。周囲

には排水溝がないため、周囲に水が溜まって、資料に書かれているように藻ができ、臭い

まで発生していた。非常によく調査されていると思うが、藻が発生して士の中まで臭うく

らいはけていない状況であった。その辺りも同時に吉えていただけたらと思う。

教育施設課長:設計の段階できちんとした形で側溝も整備していきたい。

(採決の結果、原案のとおり承ミ副

報告第15号専決処分事項の報告について(令和2年度名護市一般会計補正予算(教育

費予算(補正第7号))の要求について)

(文化スポーツ振興課長より説明)

委員:質問ではないが、フロアシートをやってくれるのは非常に有難い。 1度借りたこと

があるが、片づけるときに大人2人で巻くのも大変だった。やっとこれが使いやすくなる

と思う。

委員:フロアシート巻取器なので、また同じょうに手巻きのものなのか。

文化スポーツ振興課長:手巻きになる。

委員:やはりメンテナンスが大事だと感じる。

文化スポーツ振興課長:今あるものが開館当初の平成2年にできたもので、逆に手問がか

かってしまうということがあり、今回のものについてはかなり手問が省けると思われるの

でこれで対応しようと思う。

委員:しっかりメンテナンスをして、長くいつも通り使えるようにしてほしい。

(採決の結果、原案のとおり承ミ勘

報告第16号

※秘密会

(学校教育課学務係長より説明)

(採決の結果、原案どおり承認)

市町村立学校職員の懲戒内申に対する措置について

報告第17号

※秘密会

((教)総務課長より説明)

(採決の結果、原案どおり承i勘

専決処分事項の報告について(職員の服務規律違反行為について)



名護市教育委員会会議規則第26条の規定により署名する。
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